

**Medienmitteilung**

Rheinfelden, 30. Oktober 2017

Feldschlösschen Weihnachtsbier-Anstich

## **Feldschlösschen läutet die Weihnachtsbier-Saison ein**

In fünf Schweizer Städten fällt am Freitag, 3. November 2017 mit dem Feldschlösschen Weihnachtsbier-Anstich der Startschuss für den Verkauf des saisonalen Bieres in der Gastronomie. Zwei- und vierbeinige Feldschlösschen Mitarbeitende sind in Aarau, Basel, Bern, Luzern und Zürich unterwegs, um die ersten Fässer Weihnachtsbier persönlich in die teilnehmenden Bars und Restaurants zu liefern. Der Anlass wird bereits zum vierten Mal durchgeführt.

Feldschlösschen-Fuhrmänner und -Schlossfräulein bringen am Freitag, 3. November 2017 die Weihnachtsbierfässer persönlich in ausgewählte Gastronomiebetriebe in Aarau, Basel, Bern sowie Luzern und Zürich. Ab ca. 18 Uhr stechen die Botschafter von Feldschlösschen in den teilnehmenden Lokalen die ersten Fässer Weihnachtsbier an. Sie schenken die saisonale Bierspezialität gratis an Erwachsene aus, verteilen Give-Aways an die Gäste und sorgen für fröhliche Vorweihnachtsstimmung. In Bern fährt sogar der weihnächtlich geschmückte Sechsspänner mit dem Brauereipferd Aramis und seinen vierbeinigen Kollegen vor.

Feldschlösschen Weihnachtsbier ist ab Anfang November und solange Vorrat in der ganzen Schweiz in Lokalen von Feldschlösschen-Kunden erhältlich. Für den Heimkonsum gibt es Feldschlösschen Weihnachtsbier ab dem gleichen Zeitpunkt auch im Detailhandel zu kaufen. Das vollmundige Spezialbier ist im 6er-Pack, in 33 cl Einwegflaschen erhältlich.

### **Schweizer Weihnachtstradition**

Mit dem offiziellen Weihnachtsbier-Anstich eröffnet Feldschlösschen in diesem Jahr bereits zum vierten Mal die Vorweihnachtszeit auf originelle Art. Die 2014 lancierte Schweizer Weihnachtstradition findet jeweils am ersten Freitag im November statt und markiert den Verkaufsstart des beliebten saisonalen Bieres in der Gastronomie. Der Brauch des Weihnachtsbier-Anstichs stammt ursprünglich aus Dänemark und wurde 1990 von Carlsberg ins Leben gerufen.

Weitere Informationen zum Feldschlösschen Weihnachtsbier-Anstich:

[www.feldschloesschen.ch/weihnachtsbier](http://www.feldschloesschen.ch/weihnachtsbier)

## Bildmaterial vom Weihnachtsbier-Anstich 2016

<http://media.pprmediarelations.ch/Projekte/November+2016/04.11.2016+-+Feldschloesschen+Weihnachtsbier-Anstich>

---

### Für Rückfragen:

Gabriela Gerber, Head of Corporate Communications & Public Affairs Feldschlösschen

Tel. 058 123 45 47 / [gabriela.gerber@fgg.ch](mailto:gabriela.gerber@fgg.ch)

Dieser Text ist elektronisch abrufbar unter [www.feldschloesschen.swiss](http://www.feldschloesschen.swiss)

### Das Unternehmen Feldschlösschen

Feldschlösschen mit Hauptsitz in Rheinfelden AG ist die führende Brauerei und grösste Getränkehändlerin der Schweiz. Das Unternehmen besteht seit 1876 und beschäftigt 1300 Mitarbeitende an 22 Standorten in der ganzen Schweiz. Mit einem Sortiment von über 40 eigenen Schweizer Markenbieren und einem umfassenden Getränkeportfolio von Mineralwasser über Softdrinks bis Wein, beliefert Feldschlösschen 25'000 Kunden aus Gastronomie, Detail- und Getränkehandel. Die jährliche Getränkeproduktion liegt bei mehr als 340 Millionen Litern. Der Erfolg von Feldschlösschen gründet auf den fest verankerten Markenwerten: Pionier, Meister, Partner. Sie bilden das beständige Fundament auf dem Feldschlösschen als Marktführer agiert. [www.feldschloesschen.swiss](http://www.feldschloesschen.swiss)



<https://www.facebook.com/feldschloesschen>



<https://www.twitter.com/Feldschloss1876>



<https://www.instagram.com/feldschloesschen>



<https://www.youtube.com/user/FeldschloesschenAG>